

# いきいき

生涯学習だより『いきいき』

神流町教育委員会事務局 社会教育主事 茂木 宏降

### 第1回りきりき教室開催

### 太極拳教室 形は生の舎である 6月16日



今年の「いきいき教室」の第1回目は太極拳でした。17名の方の参加で、北関東武術連盟会長の堀米秀夫先生を迎え、理論と実技を分かりやすく指導していただきました。

7月には一般住民向けの太極拳教室も開催 されます。途中参加も可能ですので興味のあ る方はぜひどうぞ。



太極拳教室 『月の毎週水曜日 午後『時~午後8時30分

## 神流自然果然 侧肥

### 第**3四体験子首会** 草団子を楽しもす

5月の「神流の野草を味わおう」の際に 採っおいたヨモギを使って草団子を作りま した。きな粉は、運営委員である神ヶ原の 高橋隆さんが持って来てくださった"アワ バタダイズ"を煎って、石臼で粉にして作 りました。石臼を使って粉にするという貴 重な経験もできました。手作りということ も加わってか、出来たてのきな粉は、市販 のものより、ずっとおいしく感じました。

時間をかけておいしい ものを作るのは,と ても豊かな気持ちに なれますね。





煎った大豆を石臼できな粉に

#### <参加者の感想>

・草団子を作るのが初めてだったのでうまくできるか分からなかったけど上手にできました。とて も楽しかったので次の自然楽校も出たいです!!

#### <保護者の感想>

・出来たてのきなこや身近なよもぎを使ったおや つを手軽に作れてよかったです。きなこはあまり 得意ではなかったのですが、出来たてのきな粉 のおいしさに感動しました。

# ふれあいソフトバレーボール大会 6月25日

今年で15回目となりました、神流町ふれあいソフトバレーボール大会を実施しました。 約100名の参加者が12チームに分かれて、熱戦を繰り広げ、中学校の職員チームである、

"Teamメンターム"がみごと優勝しました。"にっころ"が準優勝。"体協・推進員チ

ーム"が3位という結果でした。

日頃の運動不足を解消するとともに、町民 同士の交流を深める、充実した一日となった ようです。



優勝 Teamメンターム





準優勝 にっころ



3位 体協・推進員

# 第1回海滨双重6月80日

若葉教室は、小学1年生の保護者の方を対象に、懇談会と給食の試食会等を通して、家庭の健全化と1年生児童の健全育成を図るために毎年実施しています。

子どもたちが配膳してくれた給食を親子一緒に食べ、小学生になって成長した様子を見てもらいました。子どもたちは、お父さんやお母さんと一緒に給食を食べられてうれしそうでした。

その後、PTA副会長の田村さんと萩原 さん、小学校の教頭先生にも加わっていた だき、PTA行事や学校行事のことについ て情報交換をしました。



#### <参加者の感想>

- 普段、一緒に話す機会が少ない保護者の方と子育てについてや子どもの成長について話せたので、楽しくできました。こういった場も新しい気持ちになれて良かったです。
- ・初めて参加させていただき、最初は緊張して あまり発言できませんでしたが、いろいろなお 話が聞けて良かったです。